

### Ereignisse Juli / August 2021

#### Mitgliederversammlung des HKK am 17.8. in der Bundesfachschule in Maintal - 10 bis 14 Uhr.

Von großer Wichtigkeit sind dabei die Vorstandswahlen - ich möchte Ihnen dazu die Kandidaten vorstellen, die das Geschick der HKK in der Zukunft leiten wollen:



#### Für die Stelle des ersten Vorsitzenden kandidiert Roland

**Handschuh** – Sie kennen ihn sicher alle, er ist ein Schwergewicht in der Branche! Trotz dem möchte ich Ihnen einen kurzen Abriss über seinen Werdegang geben:

1949 geboren in Enheim, aufgewachsen in Nürnberg und Coburg.

1971 – 1977 Maschinenbau-Studium an der TU München

1978 – 1982 Niederlassungsleiter Frigotechnik, München

1983 – 1986 Verkaufsleiter Danfoss, Offenbach

1987 - 2000 Key Account Manager Küba, Baierbrunn

2001 – 2014 Marketingleiter Fa. Güntner – danach Unruhestand und Engagement in vielen Bereichen, so auch im HKK durch aktive

Teilnahme an Historikertagungen und eifriges Sammeln von Infos zur Geschichte der Kältetechnik.



#### Für die Stelle des 2. Vorsitzenden kandidiert Gerhard Gregor –

ebenfalls sehr aktiv in der Branche!

#### Kurzer Abriss seines Werdegangs:

1951 geboren in Zwickau / Sachsen

1967- 1970 Maschinenbau-Lehre im VEB LEW Henningsdorf

1970 - 1974 Studium an der Technischen Universität Dresden

1974 – 1994 Entwicklungsingenieur im Kühlanlagenbau Dresden

1994 – 2016 Vertriebsleiter und später Mitgesellschafter der compact Kältetechnik GmbH in Dresden - danach im Unruhestand und

Engagement in der Innung und im VDKF, so auch im HKK durch aktive Teilnahme an den Historikertagungen.



#### Für den ausscheidenden Kassenwart Manfred Seikel kandidiert

**Edgar Holzhäuser**, von 1986 bis 2004 Technischer Leiter und heute Geschäftsführer der Firma TEK0 in Altenstadt.

Edgar Holzhäuser ist 1960 in Bad Ems geboren, absolvierte von 1977-1981 eine Lehre als Kälteanlagenbauer und studierte von 1982 bis 1986 Energie und Wärmetechnik - Fachrichtung Kältetechnik, an der FH Gießen.

Edgar Holzhäuser setzt mit seiner Kandidatur die Tradition der Fa. TEK0 fort, sich mit einer Führungskraft, aktiv im HKK zu engagieren - wie unser verstorbener Ehrenvorsitzender Kurt Kohr!